



学校教育目標 「自分の花を咲かせよう」
～温かな心を持ち、磨き合い高め合う生徒の育成～
☎ 73-3017 FAX 72-3017

✉ yamada.jhs@sch.city-yuzawa.jp

YAMACHUコーポレーションブログ



今週末、卒業式

2月25日の学年末PTAへのご協力、誠にありがとうございました。全校の87.5%もの保護者様にご出席いただき生徒の様子を見ていただきました。このあとは、18日(木)17:00からのPTA役員会(会長・副会長さん)、同日18:30から総務委員会を開き今年度のPTA事業を終了します。

さて、今週は大きな行事が目白押しです。昨日は秋田県公立高等学校入学者一般選抜学力検査等実施日(いわゆる高校入試)があり、3年生は、自身の進路選択に関わる大一番を乗り切りました。受検した皆さん、お疲れ様でした。残すは明日の3年生を送る会、週末の卒業証書授与式のみです。

卒業式は、新型コロナの関係で来賓を市長さんとPTA会長さんのお二人に限定し举行します。昨年は、来賓はもとより、卒業生の保護者すら参加ができず、卒業生と職員のみでの卒業式でした。それを思えば、全校生徒で晴れの門出をお祝いできることは喜ばしいことだと思います。思い出に残るよい卒業式にしたいものです。

当日は3年生(卒業生)は8:00~8:45の間に登校してもらいます。3年生の保護者の方々は、9:30までご来校ください。駐車場は校舎裏の駐輪場横をお使いください。上履きのご持参のほか、新型コロナウイルス感染防止へのご協力をお願いします。



創作部が制作した黒板アート『冬から春へ』

1円玉募金

今年度の生徒会執行部が中心となって行った1円玉募金は、総額45,852円となりました。先日日本赤十字社から感謝状が届きました。このお金は外国の教育環境改善資金に活用されるとのことです。



高橋桂子先生離任式

今年度全校の家庭科を受け持ってくださいました高橋桂子先生が、去る3月5日(金)をもって今年度の勤務を終えられました。1年間お世話になりました。ありがとうございました。



先生の家庭科は、毎時間全校生徒が楽しみにしていた教科でした。なかでも調理実習では各学年様々なメニューに挑戦し、おいしくいただいたようです。授業で磨いた腕前を、きっと家庭でも披露してくれると思います。

男女の区別なく協力して家事や育児を行う昨今、生きる力に直結する大切な教科をご指導くださったことに感謝いたします。ありがとうございました。

購買、長年のご愛顧に感謝



長らく山中生の文具店として親しまれてきた購買が今年度で“閉店”しました。今後、学習に必要な文房具は近隣の商店で購入してもらうこととなります。腕章や学生服のボタン等が必要な場合は、生徒指導担当か事務担当の先生にお話してください。

ビブリオバトル県大会の放送



去る11月23日(祝)に秋田拠点センター「アルヴェ」で行われたビブリオバトル秋田県大会に出場した、3年藤原琉人君の当日の発表が、このほどラジオ(FM)放送でオンエアされることになりました。

改めて収録したものではなく、県大会当日の発表です。臨場感が味わえると思います。どうぞお聴きください。

放送局 エフエム秋田 (78.0MHz)
放送日 令和3年3月23日(火)
番組名 mix (ミックス)
時間帯 17:30過ぎから(5分間)